



La brigade du théâtre de l'Esquif

publié le 09/12/2019

Du lundi 2 décembre au lundi 9 décembre, entre 10h et 11h, toutes les classes de 6e et de 5e ont reçu la visite de Sylvie et Julien, brigade d'intervention poétique du Théâtre de l'Esquif. Le principe d'une B.I.P. est simple. Les deux comédiens entraient soudainement dans la classe ; déclamaient, chantaient, jouaient un texte et repartaient en laissant le texte écrit et le souvenir de cette interruption. Les élèves et les professeurs furent surpris, interrogatifs et ravis de ces intermèdes poétiques.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.